

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Perkuat Kamtibmas dan Edukasi Warga Sukamanah

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](https://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Nov 15, 2024 - 12:46



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Perkuat Kamtibmas dan Edukasi Warga Sukamanah*

— Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat dan meningkatkan

kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah dari Polsek Gegerbitung melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau anjingsana dengan warga di Kampung Ciayunan, Desa Sukamanah, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dimulai pukul 08.00 WIB dan diisi dengan berbagai pesan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat). Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa imbauan kepada warga setempat, di antaranya:

1. **Menjaga Kamtibmas** – Warga dihimbau untuk aktif menjaga situasi kamtibmas di wilayah dengan melaksanakan ronda malam secara rutin di Pos Satkamling, sehingga keamanan lingkungan dapat lebih terjaga.
2. **Kebersihan dan Kewaspadaan Bencana** – Warga diingatkan untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam, mengingat situasi cuaca yang tidak menentu.
3. **Pencegahan Kejahatan** – Agar terhindar dari tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), masyarakat diminta memastikan kendaraan terparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Waspada Hoaks Terkait Pemilu 2024** – Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar tidak mudah terpengaruh atau terprovokasi oleh berita yang belum terbukti kebenarannya, terutama yang berkaitan dengan isu-isu Pemilu 2024.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, tertib, dan kondusif. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan meningkatkan kesadaran warga dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.